

Wechsel an der Mazda Spitze

MASAMICHI KOGAI WIRD NEUER MAZDA CEO

- **Bisheriger CEO Yamanouchi bleibt an der Spitze des Aufsichtsrats**
- **Weitere Änderungen im Top-Management**
- **Führungswechsel erfolgt am 25. Juni**

Leverkusen, 10. Mai 2013: Masamichi Kogai übernimmt zum 25. Juni 2013 die Funktion als Präsident und Chief Executive Officer (CEO) der Mazda Motor Corporation. Bisher Direktor und Senior Managing Executive Officer für Produktion, Logistik und Einkauf, tritt Kogai die Nachfolge von Takashi Yamanouchi an, der Vorsitzender des Aufsichtsrats bleibt.

Die Position als stellvertretender Vorsitzender des Aufsichtsrats übernimmt Seita Kanai, bisher Executive Vice President für Monotsukuri Innovation und Qualitätssicherung. Akira Marumoto, bisher Direktor und Senior Managing Executive Officer für Unternehmensplanung und Produktstrategie, wird zum Executive Vice President berufen und ist künftig für die Aufsicht über die Unternehmensaktivitäten in Amerika sowie für den Bereich Unternehmensplanung zuständig.

Alle Personaländerungen werden am 25. Juni von der 147. Hauptversammlung der Aktionäre und der anschließenden Aufsichtsratssitzung bestätigt.

Auskunft erteilt:
Karin Lindel
Supervisor
Produkt- und Unternehmenskommunikation
Tel.: 02173.943.303
E-mail: klindel@mazda.de